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Attestation of Conformity 
Konformitätsbescheinigung 

  
European Toy Safety Directive 2009/48/EC 

Europäische Spielzeugrichtlinie 2009/48/EG 
 

 

TÜV-Reference No. 
TÜV-Referenz Nr.                

: 
 

 168520626b 001 

   

Confirmation holder 
Inhaber der Bescheinigung 

: 
 

COLORPRINT OFFSET (GUANGDONG) CO., LTD  

Building 6, No. 180, Jiangmu Road, Jianghai District, Jiangmen City, 
Guangdong Province, P.R 

    

Item Description 
Beschreibung des Musters 

: 
 

Metallbox Schulkind! Lob-Kärtchen fü r die Pausenbox 5. 

Auflage (铁盒卡片套装) 

   
Article No. 
Artikel Nr. 

: 
 

#240406 

 
Approved Document 
Dokument der Bescheinigung 

 
: 
 

  
168520626a 001 date 2025-02-10 

   

Complied Toy Safety Standard 
Eingehaltene Sicherheitsnorm 
für Spielzeug  

: 
 

EN 71-1: 2014+A1:2018 Mechanical and Physical Properties 
EN 71-2: 2020 Flammability 
EN 71-3: 2019+A1:2021 Migration of 19 Elements 
 

 
Die Konformitätsbescheinigung bezieht sich auf die/das oben beschriebene(n),  prüfte(n) Muster. Der/Die zugehörige(n) 

Bericht(e) und die technische Dokumentation liegen dem Inhaber  der Bestätigung vor. Es wird bescheinigt, dass 
diese(s) Muster der/den oben genannte(n) Norm(en) enspricht/entsprechen. Die/Der Prüfbericht(e) wurde vom 

Mitarbeiter der TÜV Rheinland Konzern überprüft. Die Konformitätsbescheinigung stellt kein allgemein gültiges Urteil 

über die Qualität der Serienfertigung des Produktes dar und berechtigt nicht zur Nutzung eines TÜV Rheinland 

Prüfzeichens. Der Inhaber ist berechtigt, diese Bescheinigung im Rahmen seiner EG-Konformitätserklärung zu 

verwenden. 

 

This attestation of conformity refers to the above described and tested product(s). The corresponding test report(s) and 

technical documentation(s) is/are available at the confirmation holder. This confirmation letter is to attest that the 

product(s) complied with the above mentioned toy safety standard(s). The test report(s) has/have been reviewed by 

Member of TUV Rheinland Group. This attestation of conformity does not give a general judgment about the quality of 

the whole production therefore it doesn’t authorize to use a TÜV Rheinland mark. The owner is entitled to use this 

confirmation letter within the context of his EC Declaration of Conformity. 

 

 
 
 
 
Date: 
Datum 

 
 
 
 
2025-02-11 

 

                 

   Benson Ye, Manager 
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